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Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net. 

Os voy a proponer unas cuantas cosas sobre el tema de qué es lo que estamos viviendo en 
torno a nuestro libre albedrío, a estos ataques que vemos a nuestro libre albedrío… para que 
podamos usarlos quizá para motivarnos y desear más a Dios. 

O sea, esto no es para asustarnos, sino simplemente para concienciarnos, si se puede decir 
así, y tomar consciencia de eso… de cómo se encuentra nuestro deseo en esa cuestión de “salvar 
nuestras vidas”1. 

El enfoque de este audio es precisamente el de invitar a sentir la “coherencia”, por así 
llamarla, que cada cual podamos tener “en nuestro deseo”, en cuanto al tema de “nutrir el deseo” de 
cambio positivo2. 

Y es que me parece que ya están uniéndose un poco más las piezas de “lo que pasa en el 
mundo” (gracias, recordemos, a lo que hemos visto de las enseñanzas, simples y profundas, de 
Jesús y María Magdalena, que, aunque no existe la reencarnación “al uso”, están ahora en 
Australia). 

Bien, por si acaso alguien nunca escuchó nada de todo esto, hay que decir esto: somos un 
alma, lo estamos comprobando; y de hecho somos mitad de un alma. 

Imaginad que sois Dios, un ser infinito… y creáis unos seres a vuestra imagen, unos seres 
finitos, no infinitos. 

Estos seres, las almas, son inconscientes de sí mismos, y para lograr la consciencia de sí 
mismos y disfrutar del hecho de la existencia en un marco amoroso de principios amorosos… de 
principios que sustentan todas las “leyes”, es decir, toda la verdad en torno a los hechos (esa verdad 
de la cual decía Simone Weil que es “el esplendor de la realidad”)… para todo ello, como Dios, 

1 Y es que de cierto modo, en buena lógica, si por ejemplo yo mismo hubiera seguido más mis deseos más puros 
quizá estaría ya perdido en la enorme Rusia :) , con tanta cantidad de gente viviendo en plan rural. Y seguro que hay
también muchos grupos afines por allá, afines por ejemplo a la permacultura, a lo vegano… (sin ser dogmático de 
eso, estoy muy a gusto pudiendo comer solo cosas basadas en vegetales…).

2 https://www.unplandivino.net/desear-cambio-2010/   
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creas ese marco y esas posibilidades. 
Y una de esas piezas fundamentales en las almas que creaste es el libre albedrío, pues Dios 

no va a obligar a que sus hijos reciban su amor - y ese es el quid de la cuestión en todo esto, en la 
creación -. 

Entonces, creas eso. 
Tus almitas son inconscientes, y ellas están destinadas a encarnar (separándose en dos 

mitades, almas gemelas) en una Tierra que tú has preparado de manera que esté prístina cuando 
ellas lleguen a ella (la primera vez que alguien encarnó, algún alma, previamente a rechazar el amor
divino, hace muchos milenios). 

Es decir, todo lo que vemos hoy es resultado del miedo que ponemos por nuestra parte… 
toda esa violencia, esa especiación en las especies animales, a lo largo del tiempo (y a veces quizá 
hecha muy rápidamente), y donde vemos que se crean o existen esos comportamientos mucho más 
“asesinos” en los animales, mucho más de lo que en realidad al principio lo habrían sido.

Y es que, al principio, en realidad, lo que nos dice la verdad divina es que no había 
resultados del miedo, en la Tierra, aunque eso ahora parezca increíble y “anticientífico”, pues los 
científicos ven y en cierto modo idolatran lo plausible (la evolución entendida “no desde el alma”), 
y atienden más a la plausibilidad de las ideas sobre lo que parece “sensato” (evolución de las 
especies entendida de manera “clásica”)… más a eso que a lo realmente escéptico y científico; así, 
les parece sensato que haya como base de todo una especie de lucha continua, en la Tierra, donde 
tenemos por ejemplo a los animales carnívoros como, digamos: máximos representantes de “la 
verdad científica”, de la verdad acerca del miedo, del miedo como algo que existe “ahí fuera”, algo 
que no tendría nada que ver con el alma humana. 

Por cierto, como vemos, esto nos lo venden en gran medida - y paradigmáticamente - en las 
películas de dinosaurios, etc., cuando en realidad muchos de estos diseños animales podrían ser, por
un lado: 

- menos “agresivos” en su aspecto,
- y también ser todos carroñeros (cuando hay mucha abundancia de vida necesitas muchos 

limpiadores… y si hay animales muy grandes… imaginad).
Entonces, como Dios, haces unas leyes que, en lo físico, crean planetas prístinos - pues tus 

leyes son amorosas -. Y has creado también las almas: la creación más grande, más poderosa, 
digamos (aunque sea invisible, o precisamente por eso), y que como alma (como mitad de alma) 
contendrá dos cuerpos, espiritual y físico, cuando encarnemos. 

Es muy importante todo esto, fijaros, porque es motivación para “desear o anhelar a Dios”. 
Es decir, Dios no nos diseñó a cada uno de nosotros para encarnar necesariamente en una 

Tierra caída, y para que tuviéramos tantas tentaciones para usar nuestro libre albedrío, como almas, 
en contra de los principios amorosos que lo sustentan todo. 

Y es ese uso lo que crea el dolor, pues todos los errores, creados y almacenados en el alma, 
son errores respecto al amor, y esos errores son lo que crea el dolor. Así, este dolor nos sirve por lo 
tanto como aviso para que corrijamos el comportamiento y/o soltemos los bloqueos en el alma, esos
bloqueos que nos hacen actuar de maneras desarmónicas con el amor. Y la manera de soltar eso es 
soltándolos “como niños pequeños puros”.

Y de estas observaciones dependería nuestra “salvación”, es decir, depende del hecho de que
efectivamente que podemos entender todo, más allá de las palabras, a nivel emocional… todo… 
acerca de cómo estamos “distorsionados” respecto a cómo ve Dios el amor y la verdad. 

Y es por eso que podemos sanar, al tomar consciencia, primero intelectual, luego 
emocional… consciencia de estas cosas… y así, ir sanando las adicciones emocionales que 
“arrasan” con nosotros en esas “tentaciones”. 

 Así que tenemos el alma, y su libre albedrío como uno de sus principales dones. Y según 
cómo lo usemos, así cosecharemos (en armonía o en desarmonía). 

Y fijaros, lo que comprobamos, poco a poco, es que directamente, y a través del órgano del 
alma llamado “conciencia” - el órgano de la verdad de Dios -, Dios nos puede decir y nos dice todo 
el rato cómo es (si es armónica o no) una decisión a tomar… o alguna decisión relacionada con 



seguir nosotros albergando un cierto deseo, o una emoción, dentro del alma. 
En realidad Dios está siempre “hablándonos” con sentimientos sobre esas cosas, y somos 

nosotros los que hemos de “asentarnos en el alma” para armonizarnos con el diseño y ser felices a la
manera de Dios, si queremos (cosa contra la cual parece ir en parte la agenda 2030, y todo lo que 
estamos viviendo… siendo que además hacen sus cosas parcialmente con una “máscara de bondad”,
de ecologismo, etc. - aunque aquí también somos “ecologistas”, pero en el buen sentido, 
intentándolo poco a poco desde el alma, claro -). 

Pero lo dicho: Dios nos está diciendo todo el rato cómo es la decisión posible que vayamos a
tomar… o el pensamiento… diciéndonos con sentimientos cómo es de degradante o no, degradante 
para nuestra alma, por ejemplo. O simplemente nos está suministrando con sentimientos “la verdad 
acerca de cualquier cosa”, y podemos atender a ello cada vez más. 

Si “estamos en el alma” podemos preguntar a Dios, por tanto, a través del alma… y 
podemos recibir sentimientos de Dios sobre lo que sea; por ejemplo sobre cómo se siente Dios ante 
una afirmación que haya dicho un adulto. 

Por ejemplo la afirmación puede ser la de que: “el progreso conlleva destrucción”. Eso me 
sucedió de pequeño con ella, cuando sufrí una especie de “shock de sentimientos”, cuando debí 
percibir la conciencia muy fuertemente, ante una afirmación como esa, hecha por un adulto en una 
conversación, cuando hablábamos parece que de la naturaleza y esas cosas3. 

Ahí creo que directamente sentí a Dios diciendo, con sentimientos, que “eso no va por ahí”, 
y que lógicamente el progreso no conlleva destrucción.

Entonces, todo esto es muy importante ir teniéndolo en cuenta al ver la cita de uno de los 
dos vídeos que vamos a enlazar hoy. 

Quien habla del libre albedrío en estas citas a continuación es uno de los ideólogos del foro 
económico mundial (WEF). 

El vídeo es de Nicolás Martínez Lage (no confundir con otro Laje, youtuber también). Este 
Nicolás es amigo de otro Nicolás, Nicolás Morás, un exitoso youtuber, argentino también. 

El canal de Lage es “Terapia liberal”. Nosotros no somos liberales, claro, pero en todas las 
ideologías, pese al sesgo ideológico, hay personas con “ansia” por la verdad, y descubren y quieren 
descubrir y crecer buscando la verdad - aunque hay muchas afirmaciones que tendríamos que 
matizar en sus materiales, pero ahí lo tenemos -. 

Entonces, Harari es este ideólogo; es un vendedor de libros muy vendidos que hablan sobre 
el devenir de la humanidad, “devenir dioses”, y cosas así. 

En el minuto 7:40 del vídeo “Dataísmo, la nueva religión del WEF…”, dice Harari: 

“Todavía tenemos este mito del libre albedrío, es decir, de que todo lo que elegimos es de 
nuestra propia voluntad libre. Y este es un mito que nos sirvió bien durante un par de siglos, 
pero que ahora se está volviendo peligroso”. 

Fijaros, ahí le da la vuelta a todo, por así decirlo. 
Y es que una vez que nos hemos puesto en contacto con la simplicidad profunda de la 

verdad divina (es decir, esto que nos cuenta Jesús… ya que por ejemplo es por eso que hizo con 
tanto cuidado ese taller sobre el libre albedrío4)… ya veréis que el impacto es tremendo, en lo que 
resta de cita; y veremos por qué dice “peligroso”. 

Pero de entrada ya lo “insulta”, dice: “un mito”. 
Pero fijaros en que en realidad “toda nuestra realidad” se explica precisamente por cómo 

usamos nuestro libre albedrío; es decir, por si lo usamos en armonía o en desarmonía con lo que 
para Dios es amor y es verdad. Si es en desarmonía va a crear dolor (el error crea miedo y el miedo 
dolor5), y ese dolor va a tener que ser gestionado de alguna manera, a nivel colectivo e individual. 

Y esto lo vamos a relacionar con los abortos. Vamos a hablar de las almas abortadas, pues 

3 Ver “Desmitificando completamente a Dios”: https://www.unplandivino.net/contra-la-verdad-de-dios-desde-peques/
4 https://www.unplandivino.net/regalo-del-libre-albedrio-indices/   
5 “Las causas del miedo que domina el planeta”: https://www.unplandivino.net/causa-de-miedo-2014/ 
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estamos comprobando sobre ello algunas cosas cada vez mejor. Ya lo hemos comentado otras veces:
son almas como nosotros, los abortos; y el alma es la creación más grande de Dios, y por tanto muy 
poderosas, potencialmente, y todas están destinadas a crecer en amor. Y las que crecen por ejemplo 
hasta llegar a la dimensión 2, pueden visitar la Tierra cuando quieran (y no solo eso). 

Y por poco que esas almas crezcan en amor y en verdad pueden reunirse entre ellas para 
reforzar ciertas cosas, aunando también de cierto modo su “poder”… o bien aunándose para 
“estudiar”, y con mucha más facilidad que aquí en la Tierra, en ciertos sentidos, pues cuando 
dejamos el cuerpo físico y ya estamos en el espiritual parece que todas las cosas van como más 
rápida e intensamente, en el sentido de sentir - todo parece ser más “focalizado” -.  

Así que Harari acaba de llamarlo “mito”, cuando en realidad el libre albedrío (y el alma) es 
lo que nos permite “entender todo”, en la verdad divina, en la vida. 

Así pues, con eso ya vemos de entrada el “matiz anticrístico”, si lo queréis decir así, de lo 
que hay involucrado en torno a la agenda 2030, donde parecen estar todos los gobiernos, medios de 
comunicación occidentales, etc., a nivel global, y metidos hasta las trancas. 

Sigue la cita: 

“Ha habido personas que creen que cada decisión que toman refleja su libre albedrío; o sea, 
si les dicen: ‘ah, pero por qué eliges eso’; ellas te dicen…: ‘oh, pues porque es mi libre 
albedrío’. 

Tengo curiosidad por ver lo que realmente está pasando dentro de tu cerebro, de tu 
mente, qué tipo de botones, de palancas, se están presionando… y ya sabes, mientras nadie 
pueda liarla con tu cerebro, en tu mente… entonces puedes creer en el libre albedrío y no 
hay daño”. 

Fijaros en lo que dice aquí: mientras nadie pueda hacer manejos (ahí, el vídeo subtitulado, del que 
Lage comparte fragmentos, traduce con “joder” en vez de con “liarla”), y liarla en tu cerebro, con tu
mente… entonces puedes creer en el libre albedrío, y sigue: 

“Pero, una vez que alguien tiene acceso privilegiado a tu realidad interna, alguien que no es 
tú, sino una corporación o gobierno, entonces, creer en el libre albedrío se vuelve muy, muy 
peligroso. Las personas más fáciles de manipular son aquellas convencidas de que su 
decisión es en plan…: ‘eh, eh, yo lo decidí, es mi libre albedrío’”. 

Fijaros en lo que está diciendo aquí. ¿Qué está pasando? Describamos algunas cosas: la agenda 
2030, las crisis inventadas, con esos atentados enormes contra nuestro libre albedrío en los encierros
del 2020… 

Esos encierros, en parte, serían una respuesta de la ley de compensación, en su aspecto de 
“cosecha negativa”, debido a nuestra insensibilidad al libre albedrío de las almas que abortamos por
millones… y por lo cual nosotros recibimos compensación negativa. 

Y, por cierto, esas almas abortadas recolectarán a su vez una compensación positiva, una 
compensación que seguramente están recolectando conscientemente los diferentes grupos o tribus 
de abortos, algunas de las cuales se creerán extraterrestres - o la mayoría quizá -, así como otros 
desencarnados6 también “recolectarán” compensación positiva (indirectamente quizá). 

Estos otros desencarnados igualmente podrían creerse “extraterrestres”, a veces, quizá, 

6 En los siguientes audios de pocos meses después, hablamos un poco más de todo esto, y se me aclaran algunas 
cosas, por lo que parece, por ahora. Enlaces: 
- La batallita por el alma humana: algunos aspectos que parecen fundamentales:
https://www.unplandivino.net/batalla-alma-aspectos/ 
- Cómo los antepasados contribuyen al aborto en la práctica (y las religiones): el tabú de la madre, el dogma 
religioso y el aborto: 
https://www.unplandivino.net/aborto-antepasados/ 

Resulta que seguramente muchos tipos de desencarnados podrían usar, para sus propios fines, la 
“compensación positiva” recibida de forma natural por los abortos. 

https://www.unplandivino.net/aborto-antepasados/
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algunos. Estos otros también pueden tener más poder (tal como sucederá también con muchos 
abortos) debido a su mayor crecimiento en el amor y la verdad; y, por lo tanto, podrían también 
manipular e intentar controlar nuestro libre albedrío y el de los abortos que estén quizá en la 
dimensión 1 - estos “otros desencarnados” podrían por ejemplo hacer esto desde la dimensión 2 -.

Entonces: “alguien tiene acceso privilegiado a tu realidad interna”, decía la cita. 
Eso ¿qué es? Bueno, pues en parte es lo que estaríamos ya medio viviendo con los teléfonos,

antenas, todas las radiaciones… pues parece que puede haber una lectura continua del “campo de 
ondas cerebral”, aparentemente - y de maneras que quizá no sospechamos aún -. 

Y esto parece que se va a profundizar, en teoría, pues van a meter más “crisis”, a base de 
quizá apagar el internet, guerras, etc.; y todo esto sería para implementar agendas y justificarlas 
poniendo “cara bonita, amable”… y poder entrar en los cuerpos, a lo que es el meollo de la 
cuestión: industrializar los cuerpos7, o, digamos “patentarlos”. 

De hecho, por cierto, hay todo un movimiento muy curioso en torno a lo que llaman “ley 
natural”, con abogados muy serios metidos en ello, pues habrían descubierto que al parecer los 
Estados de las diferentes naciones pertenecen a alguien privado, creo que con sede en EEUU o algo 
así. 

Así que ¿qué podría pasar en realidad con los Estados y con todas las instituciones? Por 
ejemplo, con los hospitales: cuando vamos a un hospital, con todo esto, sucedería en realidad que 
estamos yendo a un sitio que “tiene dueño”, un dueño que no tiene nada que ver con “lo público” de
la nación correspondiente, y esa institución estaría registrada en alguna compañía privada “x”, que 
tenga su sede donde sea. 

Y entonces, también cuando un policía, o una institución cualquiera, estatal, te requiere 
algo… parece que los abogados de este tema están teniendo éxito a la hora de aconsejar a sus 
clientes, o a quienes ayuden… mediante ciertos papeles y hechos… para decirle al agente que sea 
del gobierno (impuestos, etc.): “mira, tú estás trabajando en realidad para la corporación privada 
‘tal’, y yo no tengo nada con esa corporación en la cual están inscritos tus jefes, o en la que está 
inscrita tu institución, el Estado, presidente del Estado, todo…” (siempre recuerdo cómo Morás 
colocaba la imagen del linkedin del presidente actual de España, donde aparece que es empleado de 
una de las fundaciones de Soros). 

Entonces, decía la cita de Harari: “acceso privilegiado a tu realidad interna, corporación o 
gobierno”. Y ¿qué quieren hacer? Industrializar los cuerpos. ¿Y en los cuerpos qué se está haciendo 
desde hace decenas de años? Se nos ha preparado (o se ha normalizado todo esto, por ejemplo) con 
el hecho de hacer daño a los niños pinchándolos con muchos medicamentos “por ley” (ley humana).
Con la excusa que se ponga, da igual: eso es normalizar el daño a bebés. Y no tiene sentido, pues lo 
que mejora es la condición del alma, y el alma gobierna la condición del cuerpo; y es por eso que 
hay menos enfermedades (aparte de que obviamente en muchas partes del mundo se come mejor, 
los niños son menos maltratados, son mejor limpiados, etc., y todo eso hace que mejore, 
obviamente, la salud y la tasa de mortalidad infantil, etc.). 

Pero poco a poco se ha ido creando esta neo-religión “científica”. Uno de sus factores es esta
ceguera de “lo dice la ciencia”, y ya está. Este sería uno de los “pies” de la silla donde se apoya toda
esta demencia de adicción al control y al miedo, en gran medida.

Entonces, decía la cita: “creer en el libre albedrío se vuelve muy, muy peligroso”, y quizá en 
parte porque la persona ya de hecho tendría dueño, físicamente hablando; o sea, la persona ya no es 
ella, básicamente, en “la letra” (por eso trajimos a colación el tema “ley natural”). 

Y vale que el alma estará por ahí, como “lejos”… si es que consiguen amortiguar la 
conexión con el alma, digamos, o sea, amortiguar “la autenticidad” en esa conexión, por así 
decirlo… amortiguada un poco con, por ejemplo, más y más inoculaciones, quizá (si es que eso es 
lo que consiguen hacer y si es lo que se consigue hacer con esos medicamentos – aunque, por cierto,
todo se puede revertir con el amor divino, si es que esto es lo que realmente está pasando -). 

Y decía la cita: “Las personas más fáciles de manipular son aquellas convencidas de que su 

7 Audio: “La industrialización de los cuerpos, objetivo de esta revolución. El totalitarismo democrático”: 
https://www.unplandivino.net/industrializacion-cuerpos/ 
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decisión es en plan: ‘eh, eh, yo lo decidí, es mi libre albedrío’”. O sea, ¡fijaros en qué vuelta de 
tuerca de todas las cosas! 

Ahora vamos a empezar a comentar algunos aspectos que contextualizarán un poco más 
todo esto, y vamos repetir algunas cosas sobre el tema abortos, extraterrestres, inoculaciones… y a 
citar algo también del otro vídeo enlazado (de Higinio Marín). 

Entonces, la clave es este tema de recibir positivamente los regalos de Dios8. O sea, todo lo 
que está pasando en realidad es para que sintamos sobre ello. O sea, si hay estos grandísimos 
atentados contra nuestro libre albedrío, ¿qué es lo que dentro de nosotros que permite eso, es decir, 
que ha atraído, que ha “llamado” a eso? 

Todos tenemos parte de responsabilidad9. Y por eso es tan importante la “esencia cristiana”, 
si lo queréis llamar así (aunque no seamos cristianos aquí). Es decir, aquel…: “mira antes la viga, el
palote, que tienes en tu propio ojo… antes de quererle quitar la pajilla al ojo del otro”. 

O sea, por así decirlo, nos vamos “mereciendo” estas cosas. 
Colectivamente esto se plasma muy claramente… pero por supuesto, individualmente lo 

hemos vivido muy fuertemente, y nos hemos ido sensibilizando a ello cada vez más, es decir, a la 
compensación, al “cómo nos merecemos” cosas, por ley, si no nos acogemos a leyes superiores 
(relativas al amor divino), y si no hacemos realidad nuestros “deseos más bonitos”, etc. 

Así, nos vamos “mereciendo cosas” al acumular cada vez más abortos en la humanidad, por 
ejemplo. 

Y el aborto, recordemos, es literalmente un sacrificio de niños; es decir, es lo que desde 
siempre se ha hecho en la humanidad. 

Y por tanto, todo esto que se dice sobre “el progreso”, “la razón”… sobre cuánto hemos 
avanzado como civilización, pues por ejemplo “ya no se sacrifica gente”, niños… Y bueno, sí, 
claro, parece que hay ciertos avances globales en cuanto a “crueldad patente”, digamos… y parece 
que no hay tanto sacrificio de los niños ya nacidos - aunque eso también existe en algunos sitios -, 
pero los abortos son exactamente lo mismo, almas, y son sacrificios.

Entonces, cosechamos lo que sembramos. Y sembramos mediante unos usos del libre 
albedrío que no atienden a consecuencias. 

Y así, cuando los jefes de los Estados te dicen: ¡derecho al aborto! Son altamente “creadores 
de caos”, pues si fuéramos sensatos precisamente las “élites” deberían estar muy sensibilizadas a las
consecuencias del uso del libre albedrío; es decir, a las consecuencias del uso de nuestra voluntad, a 
qué consecuencias tiene matar, etc. 

Y eso para el colectivo también tiene consecuencias. Cuando “sumas” muchas almas muy 
degradadas, entonces cosechas consecuencias acordes a eso, y a nivel colectivo. Es decir, cosechas 
eventos que señalen o apunten hacia esa degradación, y que lo hacen para corregirla, no para 
castigar a nadie. 

Individualmente he experimentado y constatado esto de la degradación y de las 
consecuencias a niveles descomunales. Por ejemplo, en mi caso es el de degradarse a la condición 
de asesino, pues instigar un aborto10, inducir o querer que se haga un aborto, también como hombre,
te pone en esa condición de asesino. 

Y esas decisiones, lógicamente, sientan muy mal, no solo al alma abortada, sino a la pareja, 
y obviamente a mí. Todo eso lo hice por no haber sanado mis heridas emocionales, las que no 
vienen “de fábrica”; aunque, por supuesto, eso no justifica nada, pues hay que usar lo que hemos 
hecho para ver cuál era la causa y sentirla, y no condenarse a uno mismo en el proceso, pero sí 
querer sentirla con humildad, en el sentido en que nos enseña Jesús, y querer arrepentirse11, que es 
muy simple: “echar mano del alma”. 

Entonces, ese “derecho al aborto”…: claro que sí, Dios nos da libertad para hacer lo que nos 

8 https://www.unplandivino.net/regalos-dios-2010/   
9 https://www.unplandivino.net/responsabilidad-2010/   
10 Todas las entradas sobre aborto en este hilo de la etiqueta “aborto”: http://www.unplandivino.net/tag/aborto/. Y una 

descripción breve con “mi caso” y otras historias relacionadas: https://www.unplandivino.net/aborto/ 
11 Página de materiales sobre perdón, arrepentimiento… y la compensación (un fenómeno más bajo en cuanto a 

jerarquía de las leyes de Dios): https://www.unplandivino.net/cap/ 

https://www.unplandivino.net/verdad-divina/fundamento/cap/
https://www.unplandivino.net/aborto/
http://www.unplandivino.net/tag/aborto/
https://www.unplandivino.net/responsabilidad-2010/
https://www.unplandivino.net/regalos-dios-2010/


dé la gana; pero hay consecuencias. Y el hecho de que las “élites” sean neutras (como veréis que 
“denuncia” Higinio Marín en el otro vídeo), ese hecho, como veréis, es altamente “satánico”, y por 
eso vemos que está todo tan diabólico hoy en día (en ese sentido etimológico, en contraposición a 
simbólico, que ya vimos).

Imaginaos que es cierto todo esto. 
Ya hablamos un poco también sobre cómo se tienen que sentir los abortos. ¿Cómo te 

sentirías como tal? Aunque parece que luego les acogen muy bien en el mundo espiritual, pues 
parece que son los mismos celestiales los que tienen más sensibilidad y los que los acogen en 
primera instancia, al menos, y por el momento (a los más violentamente abortados). 

Pero, lo dicho; pongámonos en situación: imaginemos que creces y ya eres más 
autoconsciente, y te han abortado; estás en ese mundo… en ese mundo que parecerá “otro planeta”, 
o lo que sea. Tienes una condición que te permite visitar la Tierra, y a lo mejor ya estás en la 
dimensión 2 - o bien en la 1 muy arriba, pues claro, ya te han hecho mucho daño, muchas cosas en 
el alma han entrado como emociones “erróneas”, y no puedes estar en una condición muy elevada...
aunque pensemos también en que tú, como aborto, en realidad no has podido cometer muchos 
pecados, es decir, no has podido degradar por tu cuenta tu alma, no mucho en ese sentido, 
prácticamente). 

Entonces, sigamos: tu consciencia como abortado ya “nace”, en este caminar desarrollando 
la autoconsciencia… ya “nace” en eso… en un estado donde ya se te ha asesinado el cuerpo físico 
(y, recordemos, encarnamos en dos cuerpos, el espiritual y el físico, pues al ser concebidos en la 
Tierra se empiezan a desarrollar ambos dentro de nuestra alma, por así decirlo; y eso sucede en la 
misma concepción, donde el alma “acoge” esos dos cuerpos); y el cuerpo espiritual, el tuyo como 
aborto, se va al mundo espiritual, como alma que en realidad eres, pero que ahora está acogiendo ya
“solo” ese cuerpo espiritual. Vas pues a ese mundo, y ya estás ahí solo prácticamente para empezar 
con ese trauma: El de que tu alma ha sido forzada a sentir y a retener toda esa emoción “dañada”, 
todo ese dolor emocional y físico - pues en torno al asesinato hay muchas emociones erróneas 
también, miedos, ataques varios…, por supuesto -. 

   Entonces, una vez que estás en ese mundo espiritual, el único recuerdo que tienes de lo 
físico, de la Tierra, es eso. 

Y luego puede que eches un vistazo a la Tierra, quizá, y quizá cuando algún guía del amor 
divino te diga algo como…: “la verdad libera… y fíjate en la verdad sobre tu origen…”. 

Pero entonces, los abortos, con su libre albedrío - como el que todos tenemos - pueden elegir
en ese momento no sentir pena, o vergüenza, o lo que sea… es decir, negarse a sentir emociones 
acerca de lo que “son” y de lo que fue su “origen” físico; pueden querer más bien mantenerse en esa
negación de esas emociones. 

Y esa negación, ese “no”, sería automáticamente una posición algo frustrada, algo rencorosa,
digamos; aunque claro está, el aborto no tiene por qué concebirlo así, pues en cierto modo está 
justificada su actitud. Y de hecho, como dijimos antes, y tal como vimos en el tema de la 
compensación, muy básicamente: resulta que se te da una compensación positiva cuando alguien te 
hace algo malo (y eso no es así, por supuesto, para que te pongas a “ser un mártir”… no es para ser 
“víctima profesional”, más o menos adicta a ello… claro); pero tú, si has sido “víctima” de algo, 
recibes compensación positiva “de parte de Dios” - en el sentido de que las las leyes naturales 
tienden a favorecerte de alguna manera -. 

Entonces imaginemos eso: un alma que ya “solamente” está en su cuerpo espiritual, y que 
como alma es igual de poderosa potencialmente que nosotros (y todavía más si recibimos amor de 
Dios). Ese alma es un aborto, y entonces “mira” a la Tierra (si es que quiere afrontar la verdad, pues
quizá ni llega ese momento)… pero “mira” a la Tierra… ¡y la mayoría de los humanos ni siquiera 
“te reconoce”! (de hecho, la palabra “aborto” solo tiene connotaciones oscuras, digamos). 

Debemos de hecho parecer a muchos espíritus como si fuéramos zombis aquí… zombis 
manipulados por el pecado, o sea, gente con una condición de alma muy oscura, y, por tanto, con un
enorme deseo de ignorancia, y, además, muy engoladamente, muy arrogantemente ignorantes 
(donde, por ejemplo, en el mundo más rico del planeta, se usan millones de aparatos y de tipos de 



comida, etc., para satisfacer esa “necesidad” de no sentir… igual que esos abortos no quieren sentir 
esas emociones más desagradables, la vergüenza, el miedo… absorbidas en el útero de parte de 
nuestras madres, pues, por muy “de buena familia” que se sea, siempre ha habido emociones de 
miedo, falsedad en torno a la vida, etc.). 

Entonces, nosotros hemos fabricado a estos “extraterrestres”; es la Tierra la que lo ha hecho. 
O sea, no necesitamos a ningún extraterrestre, pese a que los haya en otros planetas lejanos, con sus 
propios planos espirituales por los que ellos a su vez ascenderían, etc. 

Y por cierto, no sabemos si en algún momento, y quizá solo a partir de las dimensiones 
celestiales, se podrán reunir más las diversas almas que surgen de los diferentes planetas físicos; 
pero aquí lo que tenemos son básicamente desencarnados, con casi total seguridad, y todo lo que se 
supone que son “extraterrestres” tiene que ver con que en realidad la humanidad ignora mucho 
sobre el mundo espiritual, y con que además hemos sido programados para esa ignorancia, 
mismamente con películas como ET el extraterrestre, que muestra un extraterrestre deforme. 

Quizá con películas así, y con otras mitologías de la Nueva Era, están acostumbrándonos a 
ver a los abortos que, en su cuerpo espiritual, podrían seguir teniendo deformidades debido al 
trauma - pues eso quizá solo se sana a partir de la dimensión 3, 4, no sabemos… y si es que quieren 
llegar hasta ahí -. 

Y así, los abortos puede que se reúnan en diversas tribus especializadas… e incluso no 
sabemos cómo serán los manejos del cuerpo espiritual que puedan hacer… pues ese cuerpo al 
parecer también tiene su ADN, un ADN con el que “especiarse” quizá más aposta o 
tecnológicamente, quizá. Pero tenemos mucha literatura, vídeos, sobre todo esto, y quizá nos están 
en parte acostumbrando a todo ello. 

Por cierto, se me quedó grabado, cuando vi la película ET, con 8 años de edad quizá… que 
salí del cine pataleando el suelo de la calle, cuando estaba ya en la calle… y no sé si se debió a que 
quería seguir en la realidad virtual tan maravillosa de la peli, con esa música tan bonita de esa 
peli… No sé si era eso, o bien, ahora, quiero pensar, en mi arrogancia seguramente… quiero pensar 
que ese pataleo era quizá un cierto “rebelarme” contra la falsedad, la que ya se estaba imprimiendo 
en mi alma con esa película supuestamente “neutra”. 

Y recordemos que los niños ya pueden sentir los sentimientos de Dios acerca de todo 
(conciencia), sobre la verdad acerca de cualquier cosa. Así que un niño, si se pregunta cosas con 
honestidad, puede sentir muchas contradicciones entre los sentimientos de los adultos, las creencias 
de los adultos… en comparación con lo que siente de parte de Dios, de parte de otros espíritus, etc. 

Pero hablábamos de “falsedad” porque en ese caso de pataleo mío podría ser esa especie de 
“rebeldía justificada” contra lo falso… ya que sabemos que los espíritus que están más arriba en las 
dimensiones en realidad pueden materializarse corporalmente; es decir, no hacen faltan “naves”, ni 
nada; así que todo está lleno de confusión y todo es mucho más simple y profundo; la realidad 
supera a la ficción enormemente.

Entonces, no sabemos cuántas “tribus de rencor” podría haber ahí, entre los abortos (sin 
decirlo despectivamente la palabra “tribu”, claro); cuántos diferentes tipos de frustración disimulada
habrá, disimulada con quizá un “querer ayudarnos”, o con un querer “salvar a la Tierra”, pero a la 
manera de unos espíritus que en realidad están frustrados (y a su vez seguramente manipulados por 
otros más arriba)… frustrados porque no quieren ver su origen real, porque se dicen 
“extraterrestres”, pero que son alma igual que nosotros - pero muchos no querrían esa igualdad 
como almas con respecto a nosotros, así como muchos humanos quizá en resonancia con ellos 
también quieren cierta superioridad, etc. -. 

Entonces, no sabemos cómo será la “política” en las dimensiones del mundo espiritual. No 
sabemos tampoco si algunos abortos más traumatizados pasarán rápidamente a la dimensión 2, o si 
se rebelan pronto… o si algunos llegan a oscurecer más su condición; pues si están en la dimensión 
1 pueden intentar matar “gente física”, desde el mundo espiritual (pues pueden hacer eso 
manipulando energías, para que nosotros hagamos tal cosa, la otra… Y eso es lo que hacen con las 
“élites” neutrales, por ejemplo, actualmente… intentando manipular la Tierra con cosas como la 
agenda 2030 de la que ya hemos visto esas citas de uno de sus ideólogos principales, según dicen).



Y bueno, fijaros: hay una especie de “chinificar” todo en el planeta, en parte. Es como que 
ahí, en esas zonas de “oriente”, los experimentos con tecnología y demás parece que están más 
avanzados… en China, Japón… etc. 

Y a lo largo de todo este tiempo de “deificación de la ciencia”, con todo este “materialismo”,
hemos visto ya que mismamente con el tema de las inoculaciones en bebés, durante decenas de 
años, estamos acostumbrando a eso a la gente… a eso tan desarmónico. 

En esto hay varios aspectos, aunque nos apartamos un poco del tema, pero vamos a hablar 
de ello un poco más. 

Esto de pinchar a bebés es un pecado en sentido técnico, pues literalmente estamos haciendo
daño a otra persona. Pero luego, fijaros en qué de matices hay (solo hablaremos un poco, insisto): 

La madre o el padre puede que no estén del todo convencidos de pinchar a su bebé con esa 
serie a veces interminable de pinchazos. Pero podrían hacerlo “por el qué dirán”, es decir, para ser 
como todos, como la masa. Ahí estarían pues sacrificando “el amor por los demás”, por el “amor a 
uno mismo” (para así seguir siendo “buenos padres”, en el concepto social de “buenos padres”). Ese
amor por los demás es el “escalón 3” de la escala de prioridades (como vimos en el taller12 donde 
trató eso brevemente), y en ese escalón, además, van primero los niños (tenemos responsabilidad 
por ellos como adultos).

Sacrifican pues el escalón 3 por el 2, en el sentido de preservarse ellos de todo problema 
como “padres”, para que no peligre el “cómo les van a ver” si no hacen “lo que todo el mundo 
hace” con los bebés… etc. 

Como vemos, ese chantaje se da continuamente a nivel social, y existe en ese y en muchos 
otros aspectos, no solo en las inoculaciones que, como “ganado”, hemos acostumbrado al alma 
humana a aceptar. 

Y puede haber muchos otros casos o aspectos en este caso concreto de las inoculaciones…: 
“ah, no vaya a ser verdad lo que dicen, vamos a prevenir, y vamos pinchar a nuestro hijo, pues 
cómo me dolería si mi hijo muere…”, respetando así dogmáticamente el dogma de la seudociencia 
médica (que lo es, en muchos aspectos, seudociencia). 

Entonces, como vemos, ya no hay límite ahí, y desde la neo-religión seudocientífica pueden 
mandar poner decenas y decenas de pinchazos a bebés, tal como parece que ya ponen. 

Fijaros en cómo la inoculación es también a veces algo así como un “imitar un buen 
comportamiento”; que sería esto: “ay, cuánto amor tengo por mis hijos, pero lo sacrifico por algo 
que vale más y que es colectivo”… Y bueno, para qué seguir, pues en este tema puede haber 
muchas distorsiones, muy variadas.

Entonces, el tema de la inoculación es lógicamente para no responsabilizarnos de las 
emociones, como casi todo lo que hacemos. En general lo que se ha ido haciendo durante el pasado 
siglo es sacar del foco la condición emocional del entorno de los niños. Esa condición emocional de
padres, adultos, etc., es lo que causa en un primer momento, como dijimos antes, que haya menos 
mortalidad infantil, etc. Y también hay por cierto espíritus que influyen en la salud de los niños. Y 
así, todo eso se elude tecnificando el asunto, tapándolo con una capa de modernidad científica, y 
“ya no existe eso”. Así se controla, en vez de ayudar a que todos sanemos las emociones 
(incluyendo la ayuda a los espíritus que a veces están incluso provocando malformaciones, con sus 
emociones muy airadas, por ejemplo, en torno a una madre o unos padres que tienen ese nuevo 
niño… pues las almas heridas de los padres, de la madre… pueden atraer a “x” espíritus con “x” 
emociones no sanadas - espíritus que pueden ser de antepasados, etc. -). 

Así que esa falta de querer responsabilizarnos consiste en un “desalmarnos”. No queremos 
asumir la responsabilidad por la causa emocional, y eso lo hacemos sistémico, ese “eludir el hecho 
de ser un alma” - como hemos visto en la cita tan delirante de Harari -. 

Así, entregamos el control, actuamos contra ese principio de responsabilidad, y hay un 
progresivo “desalmamiento” de la humanidad, y una base para crear esta neo-religión que ahora 
parece que vemos apresuradamente despuntar, con esta prisa tan nerviosa. 

Entonces la agenda 2030 sería parte de todo este intento. 

12 Procesamiento emocional: https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/ 

https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/


Y ya que hemos hablado de esta revolución “hecha desde arriba”, esta revolución industrial 
continua, hecha desde los industriales poderosos aliados con financieros, etc. (y ya hablamos un 
poco de ello cuando hablamos de la medicalización13, tema célebre, pues fijaros en cómo los 
hospitales ya son de hecho lugares así como muy “industriales”, donde falta todo ese tema tan 
alegre de la naturaleza… y eso parece debido en parte a esa especie de “nerviosismo profiláctico”, 
con todo ese terror a los cuerpos, a la naturaleza, y a todo, que tenemos. Y en realidad los hospitales
son como lugares de desecho, basureros, aunque estén así como muy limpios, etc. (o precisamente 
por eso). De hecho, nos pueden recordar a los baños, al báter, al W.C… pues es eso: es un “vamos a 
olvidarnos y a mezclarlo todo” (todo lo desechable, todo tipo de enfermedad, etc.); y por cierto, 
saliendo del tema: los excrementos son una maravilla14 para la tierra, bacterias…, etc., y bien 
tratados hay de hecho gente que les saca buen provecho (aparte de que da mucho placer enterrarlo 
por el campo, hacer eso por ahí y estar al aire…). 

Pero, decíamos, los hospitales son un poco eso: el báter donde tirar a la gente, pues tal como 
estamos viendo, muchas veces las enfermedades indican posibles procesos de purificación, son 
como “procesos sanadores”, en tanto que simplemente se está mostrando la condición del alma, y la
persona tiene la posibilidad o la llamada a sentir, y de pedir incluso amor divino (con eso ya sería la 
bomba)… pero la persona así se puede permitir sentir, para que los diferentes procesos hagan su 
curso de forma natural, y “se recomponga el conflicto”, si lo decimos rápido y mal. 

Entonces, tenemos en los hospitales este mecanizado industrial del deseo de morir, o esta 
gestión mecanizada del deseo de morir (industrializado en ese “modo báter”, no en espacios más 
“verdes”, etc.). 

Ahora veamos una nota también algo apartada del tema, y ya que hablamos de abortos: 
quizá la gente que se siente asexual sean casos de mitades de alma cuya otra mitad fue abortada. 
Esa mitad de alma que todavía está en la Tierra, y cuya alma gemela fue abortada y ya está en el 
mundo espiritual tan traumada, podría sentirse “asexual” debido quizá a eso, y a que siente el sexo 
por eso con mucha más “distancia”, precisamente por ese trauma cuyo eco podría estar 
“percibiendo” (al ser alma gemela).

Volviendo al tema de las inoculaciones. También a largo plazo, tecnificar o hacernos más 
“robots”, meternos cada vez más “los aparatos” dentro del cuerpo… puede crear más control, una 
gestión por parte de agencias centralizadas que podría terminar eliminando automáticamente el 
pecado de este asesinato que es el sacrificio de niños en el aborto - el cual al parecer degrada tanto 
la condición de la Tierra, pues degrada la condición del alma humana, que es lo que gobierna la 
condición terrestre -. 

Y así, a largo plazo las inoculaciones podrían en realidad consistir en parte en esa gestión, 
mediada tecnológicamente… esa gestión “contra el pecado del aborto”, y realizada en parte quizá 
por una o varias “tribus” de esos mismos espíritus que manejarían más o menos a su gusto o a su 
placer las adicciones emocionales de estas “élites” superadictas al control. 

Como vimos, muchos de los integrantes de estas “élites” más o menos depravadas son al 
parecer preparados y manipulados desde que son niños (esto pasaría en gobernantes como Trudeau 
en Canadá, o en los narcisistas de turno que vemos en nuestros gobiernos, y que también nos 
reflejan en parte las heridas emocionales de esos arrogantes que en gran medida todos somos; así, 
todas esas personas de las “élites” proto-neutrales… las que llevan así mucho tiempo y están “muy 
contentas con lo que son”… serían muy manipuladas, a placer, por espíritus).

Entonces, ese deseo de ignorancia, el hecho de nosotros ignorar el alma y por tanto su estado
oscurecido, y por tanto el pecado… ese deseo de no hacernos cargo de las emociones… es un 
vacío… y lógicamente, como todo vacío, va a tender a ser usado, a ser llenado por alguien; y 
quienes están más “listos” en ese sentido serán los espíritus que tienen más poder sobre la primera 
dimensión, donde estamos nosotros (es decir, primero manipularían los de la dimensión 2, donde 

13 En el enlace de la nota anterior, sobre industrialización de los cuerpos, también comentábamos algunas cosas 
básicas sobre esto, tan célebre, de la medicalización de la vida: https://www.unplandivino.net/industrializacion-
cuerpos/ 

14 Ver algo sobre esto en “El pis y las mujeres: ¿Son más capturadas por el sistema debido a la vergüenza corporal 
enseñada en gran medida por las mamás? Y "limpiarse el ano armónicamente"”: https://www.unplandivino.net/pis/ 

https://www.unplandivino.net/pis/
https://www.unplandivino.net/industrializacion-cuerpos/
https://www.unplandivino.net/industrializacion-cuerpos/


hay muchísimos, y muchísimos tienen esa actitud manipuladora, muchos más en proporción a los 
que no). 

Y así, esto empieza a explicar alguna cosa sobre cómo y por qué la Tierra es controlada, hoy 
en día, y sobre por qué estamos alejando de esta manera tan enorme a Dios, como vimos antes con 
Harari cuando habla así del libre albedrío, tan delirantemente. 

Este sería pues el plan que ahora vemos desplegarse un poco más. 
Y qué paradoja es todo esto, pues muchos de esos integrantes de estas “élites depravadas” 

cometen verdaderas atrocidades “entre bambalinas”… y ¡qué cosas! Qué cosa tan increíble sería 
que sean abortistas, que estén promoviendo así el aborto… pero a la vez estarían quizá 
implementando medidas que podrían ser esta especie de semi-solución a la larga, tecnológica y 
automatizada… haciéndonos androides, en esta industrialización de los cuerpos. 

Y cuando digo “están a favor del aborto”… bueno, todos estamos “a favor de la libertad de 
las personas”, pues así es como es Dios con ellas. Pero otra cosa es querer fomentar cosas que 
sabemos que degradan el alma humana - eso es otra cosa -. Y eso es lo que están haciendo, 
ideológicamente, con fundaciones, el famoso Soros, y muchos más… pues básicamente en la 
“economía”, “el alma” ya lleva mucho tiempo entendida y metida como factor “económico” (pues 
el alma es deseos, emociones… y el miedo siempre es “factor de gobierno”, por así decirlo). 

Entonces, entramos ahora en un tema quizá más polémico todavía. 
Lo que se ataca crece. O sea, lo que ataques lo vas a potenciar, o sea, le estás “dando 

energía” a la existencia de eso, de alguna manera. 
Fijaros ahora en los atentados del 11-S - y ahora veremos por qué hablamos de ello -. Eso 

debió contener ingredientes parecidos a los que relato a continuación: hay “élites” depravadas que 
ya tienen bastante “compradas” a las personas de los medios de comunicación (grandes estrellas que
cobran mucho dinero, que están conchabadas entre sí, muchas veces, en alguna especie de secta, 
etc., y que son periodistas, etc., que van escogiendo entre los más “mansos”…)… Y así, cuando se 
realizó el 11-S, ya había pues una preparación global, en los medios de “comunicación”… una 
preparación para ese suministro de las supuestas verdades - y por eso se pudo engañar tan 
masivamente -. 

Debió ser más o menos así (y ya lo han estudiado muchos ingenieros), pues son 
demoliciones controladas (de esos edificios), pues se requiere de mucha ciencia para hacer una 
demolición así. 

También recordaréis que se hablaba de que la familia real saudí se había ido en aviones de 
los EEUU, los parientes de Bin Laden, etc. Y claro, para que pareciera que los aviones eran lo que 
había sido estrellado contra las torres (en realidad parece que podrían ser cierto tipo de misiles), 
entonces los aviones debieron ser secuestrados por alguien: gente que no conocería todo el plan. 

Así pues, estos planes tan enrevesados parecen siempre involucrar a múltiples agentes que 
no se conocen entre sí, en muchos casos. Y el objetivo final solo parece ser conocido por unas pocas
personas (sobre todo seguramente desencarnados). 

Había pues una especie de triple entente entre las “élites” o agencias de los estados 
profundos de EEUU, Israel, Arabia Saudí… tres Estados que al parecer serían los tres “baluartes” 
por así decirlo, donde estarán esas partes digamos más “podridas” de estos “gobiernos en la 
sombra”. 

Y en realidad es como si la segunda guerra mundial continuara, mismamente debido a ese 
célebre tema de que se llevaron a muchos nazis a EEUU y siguieron realizando experimentos, 
estudios, que quizá involucran cuerpos, genética. 

Y así, quizá todo lo que vamos a ir viendo, y todo lo que querrían implementar en los 
cuerpos (implantes, etc.) lo han experimentado ya en secreto. Y eso estaría alentado por los mismos 
desencarnados que influían en los sádicos experimentos de los nazis, etc. 

Esos desencarnados estarían ahí, tras esos experimentos secretos, y más o menos tapados 
“folclóricamente” con el “mundo extraterrestre”, lo cual sería un engaño (pues no hay 
extraterrestres, como dijimos; son espíritus, desencarnados, y están manipulando quizá 
genéticamente, etc.).



Entonces, he sacado este tema del 11-S porque voy a hablar de lo siguiente, que quizá sea lo 
más políticamente incorrecto, aunque es archiconocido en su aspecto general: Las religiones se usan
como excusa para hacer directamente el mal por parte de esos “estados profundos” que en realidad 
gobiernan a peleles como Biden, etc. 

Esos “estados profundos” son lo que realmente rige los Estados supuestamente “públicos” 
de los EEUU, Israel, Arabia Saudí. Y, entonces, esos peleles se ponen los títulos de “soy católico” o 
“soy judío”, etc., en plan excusa absurda, como parte de la máscara (Biden mismo se autodenomina 
católico, promoviendo el aborto a todo tren). Así, vemos que no tiene ningún sentido casi nada en 
torno a estos títeres… como ya vimos hace años… y son realmente como marionetas (tal como 
nosotros lo somos en gran medida: títeres de nuestras propias heridas emocionales personales). Y 
parece que se sabe de sobra que todo lo que hacen o dicen estas marionetas “gobernantes” está 
dictado, claro. 

Pero decíamos que lo que se ataca, crece. 
Entonces, ¿por qué se atacó tanto a “lo judío”? 
La primera respuesta evidente que se nos viene a la cabeza es que, si atacas “lo judío”, 

crecerán las creencias en torno a que, digamos: “lo de Jesús da lo mismo”… o incluso a que: “es mi 
‘enemigo’, todo el tema de Jesús”… 

Y ya lo hablábamos en un audio anterior, muy políticamente incorrecto, y por el cual creo 
que el canal de audios bajó no sé cuántos cientos de puestos en el ranking que hacen 
automáticamente, en general, las plataformas, con sus algoritmos. 

Y ahí lo tenemos, pues, tenemos este mundo podrido de las heridas emocionales humanas, 
mía incluida, con las cosas que no sanamos, con todo esto que tenemos que “llorar” enormemente, 
para poder realmente vivir más a la manera de Dios y ayudar a sanar el mundo. 

Bien, pues tenemos todo esto, todo lo que se muestra colectivamente y a largo plazo… en 
todo lo hablado hasta ahora en los audios, etc., y también acabamos de ver por ejemplo esa 
coyuntura, con esa triple entente, la que por lo menos hace 20 años estaba haciendo esa alianza. Y 
curiosamente coincide con que esos tres Estados están relacionados con las tres grandes religiones 
que creo que se llaman “del Libro” (pues esas tres grandes religiones tienen muy en cuenta las 
“escrituras judías”): judíos-Israel, cristianos-EEUU, musulmanes-Arabia S.

 Entonces fijémonos en qué “maquiavélico” todo esto. 
Este tema judío es lamentablemente algo así como “un factor de rivalidad” en cuestiones 

religiosas… cuando en realidad la religión no tiene nada que ver con rivalidades. Es decir, si la 
religión tuviera algo que ver con Dios, no tendría nada que ver con rivalidades, etc. 

Pero lo dicho: por naturaleza parece que cierta “actitud judía” sí “rivaliza con Jesús”.
Entonces, como vemos, todo esto da mucho para relacionarlo con el tema aborto, pues si 

eres un aborto quizá no te importe tanto la humanidad, pues en realidad te importa quizá que la 
Tierra se “salve”, como mucho, y para así tú poder tener más posibilidades de “juego”, 
manipulación, en el futuro… y también para poder “hacer el bien a tu manera”… y tener un 
gobierno, etc. Pero a ti la humanidad te daría igual, en realidad… y entonces tú manipulas, y ya 
está: manipulas quizá a los desencarnados más oscuros que a su vez estarán manipulando a las 
“élites” físicamente vivas (como el jefe del foro económico mundial, u otros amigos de Harari, 
etc.). 

Entonces, imaginaos que pueda haber una especie de liderazgo buscado en los planos 
espirituales. 

Jesús nos comentaba además que los de la religión judía son especialmente proselitistas, al 
parecer. 

O sea, en los planos espirituales y seguramente no mucho más allá del plano 2, darán mucho
la tabarra con creencias diversas (y también lo hará mucho el resto de religiones, musulmanes, etc.
…), pero, más arriba por lo tanto, en la dimensión 2, no sabemos cómo será ahí de “trucable” todo 
ese tema del liderazgo, y cuánto se podrá manipular desde ahí a las posibles y diferentes “tribus de 
abortos” que puedan estar en la dimensión 1. 

Entonces, quizá el liderazgo en esa dimensión 2, por ejemplo, es realmente “contra Jesús”…



es decir, en realidad, “contra Dios” , pues el mensaje práctico de Jesús obviamente no era que “él es
Dios”, sino que se podía llegar ya a estar en unidad con Dios (se podía experimentar esa novedad 
para la Tierra), gracias a la apertura del amor de nuestro papimami hacia las almas de la Tierra. 

Ese mensaje es el practicado y demostrado por Jesús hace dos milenios, y que sigue 
mostrando, sin ser proselitista (a diferencia de sus falsos seguidores “cristianos”); pero lo hace así, 
mostrando la verdad de lo que se puede con Dios. 

Entonces, decíamos: es probable que el liderazgo en gran medida sea “en contra de Dios”, y 
por tanto también en contra del mensaje de Jesús. 

Ahora vamos a ver cosas del otro vídeo enlazado, de Marín. Él es católico, pero por 
supuesto nosotros no estamos de acuerdo con muchos de los dogmas o creencias en lo que se llama 
“fe católica” (que es un poco como decir “ciencia marxista”, o sea, un oxímoron, pues la ideología 
es por definición anti-científica, anti-verdad… al igual que la “ideología religiosa” es anti-verdad).

Y por cierto, es muy lamentable ver cómo las adscripciones “religiosas” (a las religiones 
usuales) meten a las personas a escuchar antes a esas “cosas muertas”, antes a eso que a la verdad 
de Dios, esa verdad absoluta que Dios siempre nos sirve a través de lo que incluso en la tradición 
llaman y detectan tan bien como “la voz de la conciencia”15, que son los sentimientos de Dios sobre 
cualquier cosa, como ya vimos. 

Y así, en vez de escuchar la “voz” de su conciencia, esas personas, cuando repiten esas 
frases dogmáticas sobre Jesús o sobre lo que sea… hacen caso omiso a Dios en su alma. 

Pero en la tradición lógicamente hay cosas muy ricas, en muchos católicos también, como 
ya vimos en un audio con Miguel Ayuso16. 

Entonces, habría quizá un liderazgo para que se enfoque todo bastante “contra Dios”, al 
menos en el plano 2, para intentar trucar las cosas lo máximo posible. Y eso sería para básicamente 
“descristianizar”, es decir, para eliminar eso que podríamos llamar “esencia cristiana”. 

Hay pues un ansia por controlar este planeta, ansia por parte de esos abortos seguramente 
situados en el plano o dimensión 1… un ansia que sería manipulable y manipulada por gente en el 
plano 2 (manipulable igual que nosotros lo somos, pues el ansia se basa en no querer sentir nuestras 
propias penas, vergüenzas…)… y hay ese ansia por controlar un planeta, decíamos, que esa alma 
abortada sentiría quizá por fuerza íntimamente “suyo”, muy cercano, quizá muy “de él o de ella”… 
en plan: “Ostrás, hay algo ahí, en la Tierra… vale que me han dicho que ‘soy de la Tierra’, pero no 
me lo creo, soy extraterrestre… pero… mmm… aquí pasa algo”. 

Y así, quizá sienten un impulso que les sobrepasa, un impulso por controlar la Tierra (y que 
por ley funciona mientras nosotros no tengamos impulsos que lo eleven todo más, que eleven el 
“terreno de juego”). 

Entonces, con el tema del liderazgo, y en todo este tema sobre el cual empezar a sentir más 
globalmente… a sentir acerca de cómo funciona… habría grupos a quienes les interesará que 
existan abortos, pues necesitan esa “fuerza motriz de ansiedad”, y por ejemplo pueden necesitar en 
un momento dado que los abortos se crean extraterrestres… o bien “ángeles” (lo cual sería quizá 
algo así como “la siguiente fase”)… y todo para poder movilizarlos con esos fines que, en el fondo, 
son rencorosos - rencorosos “contra el destino eterno del alma humana” -. 

Y no contra el “destino natural”, pues todos al final vamos a la sexta dimensión. 
Queramos o no vamos a ser “felices a la manera natural”, pero no con esa felicidad y cambio

eterno con Dios que da la recepción del amor de Dios. 
Y por cierto, como ya hemos comentado y como hemos visto decir a Jesús, al parecer no 

sabemos qué pasará dentro de muchos milenios con esas almas que más o menos quieran estancarse
para siempre en esa condición de alma (la 6). 

No sabemos si se volverá a dar el regalo del amor divino, y cuándo se volvería a dar, si es 
que se “cierran los Cielos” pronto, cerrando la posibilidad del amor divino, un amor que transforma 
el alma para poder ser realmente eterna; pues, recordemos, de entrada nadie muere como almas, y 
esto lo vamos poco a poco comprobando en nuestra certeza, en nuestra “conciencia”, con Dios… 

15 https://www.unplandivino.net/conciencia/   
16 https://www.unplandivino.net/echar-raices-3b/   

https://www.unplandivino.net/echar-raices-3b/
https://www.unplandivino.net/conciencia/


pero eso sí, si no hay amor divino esa vida está como “entre paréntesis” - el dato sobre qué va a 
suceder con esas almas -.

Entonces, vemos que hay esa especie de rencor “contra el diseño completo del alma 
humana” con ese potencial que tenemos de ser un alma divina. 

Esos abortos y otros espíritus estarían pues haciendo esa especie de labor “anticrística”, en el
sentido técnico de “anticrístico”; y esa labor es muy “lógico” que exista, pues ya hemos visto lo que
hay tras ese liderazgo y esa manipulación que “bajaría” hasta manipular a esa triple entente de 
Estados, por ejemplo (que en realidad son tapaderas para lo que hay detrás), y que nos reflejarían a 
su vez a nosotros lo oscurita que tenemos el alma (es decir, cómo protegemos nuestros miedos, 
miedos que, para poder desalojarlos, la ley de atracción nos va a mostrar amorosamente eventos que
nos muestren nuestras creencias en la escasez, nuestra idolatría interior del miedo, etc.). 

Entonces, quizá muchas de las mismas almas abortadas no se verían así a sí mismas, no se 
verían como “rencorosas”, etc. Verían quizá como que ellas están “salvando el planeta”, etc. 

Y hablando un poco otra vez del tema médico, antes de citar más cosas de los vídeos… 
Fijaros en lo penoso que es esa manipulación de la buena voluntad, o de la vocación, que 

tienen tantos médicos, enfermeros (aunque, bueno, también sucede que se gana un buen sueldo - al 
menos en España era así incluso también para los enfermeros -). Pero, digamos, “qué pena”… por 
un lado, pena por esa “insensibilidad” que tenemos hacia la importancia del alma y de nuestras 
emociones y deseos, pues eso va creando esa “maquinaria” donde podemos entrar con esas 
vocaciones, y a veces realmente cuidar y hacer cosas “positivas” como médicos, etc. (pues por 
supuesto, hay muchos cuidados “buenos”, por así decirlo, en muchos aspectos de la medicina, 
obviamente… sobre todo en plan paliativo)… pero todo ha ido estando cada vez más fundado en 
mentiras y en esa actitud de “industrializar la muerte”. 

El vídeo de Higinio se llama “corrección política y agenda 2030”; en el minuto 16:40 habla 
de la nueva aristocracia que surge, y que es la que está detrás de esa agenda y de toda esta subida al 
poder de tantos adictos (mismamente en España tenemos el lamentable caso de Pablo Iglesias, etc., 
donde se nota tanto la influencia de espíritus… las heridas emocionales de “querer figurar”, el 
poder, etc.; y vemos cómo portan despreocupadamente las chapitas de colores de la agenda 2030… 
y cómo aplican y dan estos dogmas de este “catecismo”, como lo llama Marín).

Y dice literalmente Marín: “Este neoaristocratismo no necesita la virtud”. 
Pues claro, la “idea aristócrata” se supone que en buena lógica es un diseño inteligente, en 

cierto sentido (aunque claro, desde siempre eso habrá sido muy trucado). 
La realeza, los reyes y demás… el hecho de que existan, tendría un cierto sentido. Imaginad 

que un rey, una reina, fuera realmente alguien con una condición mayor en amor y en verdad, y que 
además, criara realmente a sus hijos así (lo cual parece suceder en seguida al contrario en todas las 
familias reales, “las realezas”; o sea, que por ley de atracción en las heridas emocionales han venido
espíritus y les han hecho incluso hasta violar a los niños, etc., y se han creado esa especie de “sagas 
satánicas” elitistas, adictas al poder, etc., y con máscaras y disimules varios). 

Pero, en un principio, la fundamentación tiene mucha inteligencia, pues vale, podrías 
pensar…: “El mundo está lleno de gente que quiere hacer el mal; entonces nosotros tendremos una 
élite aquí que vamos a reservar de cierto modo… y como “reyes de amor”; es decir, que los niños 
sean criados bien - aunque también en contacto con la realidad, sí -, pero criados bien… con esa 
sensibilidad acerca de que el amor “lo puede todo”; pues realmente el amor te da mucha capacidad 
para entender más allá de las palabras, y para actuar en armonía con lo que Dios sabe; y lo que Dios
sabe es absoluto, y así, tú vas a sentir a ciencia cierta lo que es lo mejor para todos”.

Esa es pues la idea de la aristocracia ligada a la virtud, una idea esta que en general en 
nuestros días sería ya solo “ideológica”, si es que no lo ha sido siempre. 

Y por eso tenemos la idea de la mon-arquía, es decir, el principio (arquía) unitario (mon), 
pues, efectivamente, solo hay un Dios infinito, y todos estamos enlazados a las mismas leyes 
cuando ejercemos nuestro libre albedrío, o sea, cuando vivimos como almas. Por ejemplo, cuando 
lo ejercemos en desarmonía con lo que Dios ha diseñado como destino eterno del alma, 
experimentaremos resultados de compensación negativa. 



Así que tiene mucho sentido eso de la monarquía, aunque sea muy utópico, aparentemente; 
pero como idea es “de cajón”, digamos (y no estamos ni defendiendo nada ni a la contra de nada, 
pues todo está muy distorsionado, claro). 

Entonces: “Lo aristocrático necesita la virtud”, pero claro “ahora los neoaristócratas no”, y 
sigue Marín:

“Por eso, en el fondo, cuando una aristocracia no se funda sobre la virtud, deviene en un 
elitismo plutocrático” [o sea, ya sabéis, élites financieras… Y sigue:] “… la corrección 
política es cualquier cosa menos un movimiento popular. 

La forma tardomoderna de nuestras sociedades produce la paradoja de que son los 
elitismos con poder institucional y plutocrático, las oligarquías [lo que vimos antes: WEF, 
etc.], son ellos quienes hacen las revoluciones, y las hacen con voluntad pedagógica y 
catequética. 

Son ellos los que nos enseñan cómo hemos de pensar para cumplir los cánones de lo 
deseable y de lo humano en los tiempos en los que vivimos. Con lo cual, son las propias 
instituciones las que promueven esta agenda, y además, con carácter mundial. Y en buena 
medida eso es la agenda 2030: el vademécum catequético que contiene multitud, infinidad 
de propuestas; y la mayoría de ellas son perfectamente asumibles, y, más todavía, esas 
propuestas bienintencionadas son inexplicables si no es en el contexto de la conciencia 
cristiana como su génesis y su origen. 

Aunque en absoluto sería asumible en su integridad - al menos a mi juicio -, y en 
realidad tiene más el carácter práctico de una trampa. Es como la autorización, con carácter 
moral, y para los Estados democráticos, que establece los límites fuera de los cuales los 
ciudadanos pueden ser limitados en sus derechos”. 

Ahora, a partir de ese momento en la conferencia, Higinio habla de “neutralidad”, es decir, que 
ahora estas élites son neutrales, pues dice: “La única referencia que hay en toda la agenda 2030 a la 
religión, es que a los líderes mundiales les dice que tienen que ser neutrales ante los credos 
religiosos” (que no tienen que favorecer ninguno, etc.).

Y quizá esta neutralidad parece precisamente ser el signo de que hay una especie de 
inteligencia artificial, esta IA, con este manejo cada vez más técnico. 

Entonces, volviendo al libre albedrío, veamos ahora un par de cosas más del impactante 
Harari. 

Pero antes, algo anecdótico pero curioso, y que viene a cuento del libre albedrío, pues hay 
un vídeo “gracioso”, muy lamentable, en inglés, donde una institución europea muy vieja (en 
Inglaterra), una institución de debate donde votan las cosas opinables :) … “votó” que el libre 
albedrío no existe (es la Cambridge Union, una sociedad libre, aunque en relación con la 
universidad, pero sufragada con dinero de los socios, independiente, etc.…). 

El título del vídeo es así, en youtube: “Esta casa cree que el libre albedrío no existe”17 y pone
la cantidad de votos donde gana esa opción, por poca diferencia. Vemos, claro está, que esto es muy
sintomático, muy absurdo… e impactante… ver ahí esta especie de autoencuesta que se hacen 
colectivos de estudiantes, donde se asocian formalmente (no sé si los mejores, los más interesados 
“por el mundo”, el “bien”, lo “profundo”, el conocimiento, etc.), y donde traen a menudo a 
renombrados conferenciantes, al parecer. Es una vieja asociación así como muy libre, muy estilo 
“inglés”, creo que se podría decir, con este “parlamentarismo de las opiniones”, puesto en práctica 
para opinar y votar lo opinado. Fijémonos pues en qué deformado está todo. Esto nos está 
mostrando lógicamente ese relativismo, imperante aún, y suicida - aunque nosotros ya sabemos que 
por definición la verdad absoluta no es debatible, gracias a Dios :) -.

Entonces… el libre albedrío: más citas de Harari. 
En una entrevista de las extractadas en el vídeo que preparó Lage, sobre Dataísmo… está 

siendo entrevistado por un entrevistador “negro”, lo cual puede tener un matiz mucho más horrible, 

17 https://www.youtube.com/watch?v=MA4tGpJPc8Q  
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en plan racista, por lo que va a decir ahora el “blanco” Harari, pues él estaría dando voz a “la 
realidad de lo moderno”, de la verdad y de lo bueno, hoy en día… frente a una persona que le va a 
hacer preguntas así como expresando “el sentido común antiguo”. 

Y es que precisamente la conferencia de Higinio que hemos citado va también de eso, pues 
lo que se está haciendo, y desde hace mucho tiempo (por ejemplo mediante la medicina, como 
vimos, y desde hace más de un siglo, etc.), es una especie de ingeniería social para cambiar el 
sentido común. 

Y vamos a ver en esta parte de las citas de Harari a un entrevistador negro haciendo las 
preguntas que todos haríamos. 

Dice Harari, en ese punto:

“Todavía tenía sentido, en el pasado, creer en el libre albedrío, porque nadie podría 
entenderte mejor de lo que tú te entiendes a ti mismo”. 

Fijaros en lo que acaba de hacer aquí Harari, con esta frase: acaba de decir “no hay Dios”, y ni 
siquiera tiene sentido planteárselo. Pues Dios es precisamente eso: nos lee continuamente el alma, 
“sabe” todos nuestros problemas y su causa, y además, es amoroso, es decir, quiere compartir la 
verdad acerca de ello, y compartirla con nosotros personalmente (de hecho, gracias a ese compartir 
inevitable es que seguimos vivos y podemos seguir vivos, pues si no, no seríamos almas, sin el 
órgano de la conciencia). 

Y no solo eso, sino que Dios incluso puede y quiere darnos su amor, que nos facilitaría el 
capacitarnos para sanar mucho mejor y más rápido, y para entenderlo todo mejor “desde dentro”, 
más allá de las palabras, incluso. 

O sea, lo que acaba de hacer Harari, así como de pasada, es sacar a Dios de la ecuación: 
nadie puede entenderte mejor… vale… 

Y sigue: 

“Tenías este reino interior de deseos, pensamientos y sentimientos…”… 

Como veis, aquí acaba de describir el alma. Fijaros en “qué peligro” tienen… estos sí que “tienen 
peligro” :), son como agentes de nuestra oscuridad, mostrando “inteligentemente”, agudamente, en 
realidad, toda esa “condición peligrosa” que todos tenemos en el alma, oscurecida en el fondo… 
pues está oscura, no está sanada… 

Y ¿cuál es el papel de la inteligencia artificial ahí? 
Imaginemos… no sabemos, pero parece evidente que, aparte de todas las derivas que pueda 

haber, el papel es en parte “salvar la Tierra, cerrando la herida sin sanarla”, sin sanarla realmente18. 
Así que acaba de describir el alma, pues efectivamente Jesús la describe así (intenciones, 

deseos, pasiones, emociones…). 
Y dice “tenías”, en pasado… o sea… este reino… : “al cual tenías un acceso privilegiado” (a

este reino interior). Y ahora el entrevistador dice: “¿pero eso no ha cambiado hoy en día, no?”, y 
Harari dice:
 

“¡Sí ha cambiado! El acceso privilegiado pertenece ahora a corporaciones como google; 
ellos pueden tener acceso a las cosas que suceden, en último término, en mi cuerpo, cerebro,
etc., cosas que yo no conozco. 

O sea, ahí fuera hay alguien, y no solo uno, sino todo tipo de corporaciones y 
gobiernos, alguien… que quizá no hoy, pero sí en 5, 10, 20 años… tendrá acceso 
privilegiado a lo que está sucediendo dentro de mí, y más privilegiado que mi acceso a ello; 
ellos podrán entender lo que pasa en mi cerebro mejor de lo que lo entiendo yo; claro que 
eso no significa que vayan a ser perfectos, nunca lo serán”. 

18 Ver: “La "Nueva Era" como intento de anestesiar el alma humana contra Dios”: 
https://www.unplandivino.net/nueva-era-brecha-tecnologia/ 
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Y ahora el entrevistador pregunta: “¿por qué?” - y creo que se refiere a que por qué van a tenerlo 
mejor -. 

Y sigue el entrevistador: “pero eso… eso lo harías como persona libre; o sea, habrías 
delegado ese acceso o habilidad a esa corporación, máquina, etc.”. 

Y Harari: 

“No, no tienes por qué darles permiso; es decir, en algunos países quizá no tienen opción en 
absoluto, pero incluso en una democracia como la de los USA, sucede que, respecto a una 
gran parte de la información que permite que una entidad externa te piratee, te hackee… 
respecto a eso, nadie te pregunta sobre si quieres dar o no esa información. 

En la actualidad la mayoría de datos que se están recopilando todavía es “de piel para
afuera”, y todavía no hemos visto nada”.

Y dice esto porque, como se ve en otras citas que aquí no copio, él y otros hablan de implantar 
cosas “de piel para adentro” (por eso aludí antes a cómo no habría parado la segunda guerra 
mundial… y cómo serían los mismos espíritus, los desencarnados que actuaban en los nazis, etc., 
que estarán activos; y que de hecho tendríamos esta continuidad de guerra mundial “imperial” 
(Vietnam, etc.)… que son genocidios, y que parecen ser hechos con esa misma actitud genocida 
detrás, en plan nazi, así como lo que estamos viendo que hace Arabia Saudí (Yemen ,etc.), ayudados
parece que por Israel también - que tiene sucediendo en su territorio esto tan célebre, lo que hace 
Israel allí y en sus alrededores -… y además, todo lo que habrá instigado - de enorme desorden - esa
triple entente de la que hablábamos, con los genocidios en Irak, Siria, etc.… y con todo lo que han 
apoyado a diversos grupos terroristas, etc. 

Y esto lo sacamos de nuevo a colación porque Harari acaba de decir “no hemos visto nada”, 
y antes hablábamos sobre lo que habrán experimentado en secreto… etc. 

La frase “no hemos visto nada” podría estar mostrando que realmente esta “élite”, más o 
menos depravada, tiene certezas sobre hechos que la gente normal no conoceríamos (implantes, 
etc.). 

Así que las inoculaciones parece que simplemente estarían preparando el terreno. 
Y así seguimos, a nivel de los desencarnados, así como “en plena segunda guerra mundial”, 

en realidad - aunque siempre sucede que hay como una especie de “batalla por el alma humana” -. 
Pero lo que es físicamente, con bombas, con experimentos brutales como lo de los nazis… 

lógicamente vemos que todo continúa parecido (y en parte reflejando la batalla “espiritual”, o en 
conexión con ella).

Entonces, veamos una última cita de Harari. En el vídeo hay más, igualmente escalofriantes,
pero esta es quizá la más relevante: 

“Los humanos son demasiado complicados. Tenemos almas, espíritus… y ningún algoritmo 
puede descifrar estas cosas misteriosas, como el alma humana, el libre albedrío…”. 

Y fijaros, ahora que vemos lo de Jesús, vemos cómo estas “élites” “lo saben”: somos almas que 
contienen el cuerpo espiritual y el físico. 

Y recordemos: a nosotros nos queda más “lejos”, digamos, el cuerpo espiritual, pues por 
ejemplo no nos acordamos de lo que hacemos con él por la noche… y esta “desmemoria” es como 
si “el sistema” por inercia quisiera solidificarla para controlar… quisiera afirmarla, y que se quede 
así la cosa - al parecer -. 

Lógicamente está esa tendencia que es, como ya dijimos, la de querer cerrar la herida sin 
sanarla, y tecnológicamente. 

Pero, lo dicho, parece que lo saben: 
Alma, espíritu… esas cosas que nosotros con Jesús sabemos que son cosas “sustanciales”, es

decir, que cada una tiene su tipo de sustancia y de leyes… y, efectivamente, es cierto que ningún 



algoritmo puede descifrar totalmente el alma, por ejemplo el alma, ahora.
Dios sí que está todo el rato “descifrándola”, leyéndola, leyendo el alma… para nuestro 

bien, porque Dios es bueno, y la realidad está basada, o digamos “principiada”, en el amor, aunque 
no lo parezca; y todo está para redimirnos. 

Dios está “descifrando” esos “misterios” que no son misterio… ¡porque lo somos! 
Somos un alma, y ahí resta para nosotros la “tarea” de desarrollarnos en amor para satisfacer

de una u otra manera el plan divino, y aprovecharnos de ese hecho, de ser alma… tan 
potencialmente poderosa… y nada más, y nada menos… ¡y ya está!

No hay pues ningún misterio: lo descubrimos al serlo, solo que estamos muy abotargados. 
Y la cita sigue: 

“Pero creo que esto es mitología del siglo dieciocho, que se mantuvo durante 200 años 
porque no había tecnología para hacerlo” [o sea, para descifrar esas cosas]… y sigue: 

“Pero ahora, o muy pronto, tendremos la tecnología para hacerlo, y eso nos obligará 
a repensar los fundamentos de cosas como el mercado libre, o la política democrática…”. 

Hasta aquí la cita y el audio, nos vemos en el siguiente. 


